

Recherche à Marseille de Parrains et Marraines d'Afghans et d'Afghanes

Vous êtes intéressé.e par la culture afghane ?

Vous aimeriez rencontrer des Afghanes et Afghans, échanger avec eux, et leur faire découvrir les manières de vivre des Français et des Françaises ?

Vous pouvez vous rendre disponibles une fois par semaine pour cela ?

L'Association « Solidarité Provence Afghanistan » souhaite organiser à Marseille des échanges amicaux avec de jeunes Afghanes et Afghans récemment arrivés.es, afin de favoriser leur pratique de la langue et des usages français !

Que vous soyez étudiant.e, en activité, seul.e ou en famille, retraité.e, un groupe d'amis ou de collègues, de sportif.ves, vous pouvez nous rejoindre !

Idées d'activités utiles et intéressantes pour des Afghans et Afghanes, **en français bien sûr !**

Vie quotidienne :

Usages de table (comment mettre la table ? comment se déroule un repas ?) ; faire fonctionner des appareils électroménagers ; faire des courses ; repérer les magasins de bricolage ; coudre, trouver du tissu, une machine à coudre ; de la laine, tricoter ; prendre le bus, les transports, se déplacer ; faire un achat sur Le Bon coin (téléphoner, écrire le mail, rencontrer le vendeur) ; aller au marché ; rédiger un mail, une lettre, téléphoner ; aller à la Poste et remplir un recommandé, envoyer un courrier ; remplir des formulaires administratifs, en ligne ou sur papier.

Les fêtes familiales et les usages locaux, les coutumes

Assister à une fête de famille, un anniversaire, observer la façon dont les amis, les membres d'une famille, plaisantent entre eux, se font des cadeaux, se remercient, s'invitent, communiquent familièrement ; savoir ce qu'est la galette des Rois, les œufs de Pâques... et les coutumes françaises en général. Comprendre les moments festifs, le rythme de l'année, le calendrier, les vacances. Les rapports entre générations : rendre une visite aux grands-parents ! Savoir comment on fête une naissance.

Sports et loisirs

Apprendre à nager ! Pratiquer le volley-ball, le ping-pong, la pétanque... ou d'autres sports collectifs, football ou autre ; jeux de société, cartes ; boire un café, un thé, un jus dans un bar, un café ; assister à un loto...

Sorties gratuites dans les musées de la ville. Musées (journées du patrimoine gratuites, ou premier dimanche du mois au Mucem) ; expositions. Théâtre, cinéma (discuter ensemble pour choisir le spectacle ou le film).

Connaissance de la ville et des alentours

Promenades dans les calanques, dans les parcs. Marcher dans la nature, aller au Frioul ou aux Goudes, avoir des aperçus plus élevés sur la ville avec de petites ascensions (l'Etoile, le Garlaban...) ou en s'éloignant un peu (Mucem, Pharo, Joliette, Terrasses du port...). Visiter des quartiers moins connus. Visiter le Cimetière St Pierre, ou des jardins partagés.

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter :

- Page FB « Solidarité Provence Afghanistan »
- prov.afghanistan@wanadoo.fr